

Le parc de l'Épine, au Mans, s'est transformé en village artistique jeudi 17 juillet 2025. A l'initiative du secteur jeunesse de la ville, des jeunes et des habitants du quartier ont pu pratiquer une multitude d'activités.

Danse, création de bijoux, art urbain, dessin, peinture, henné... Jeudi 17 juillet 2025, de multiples disciplines artistiques étaient mises en places au cœur du quartier de l'Épine, au Mans, sous l'impulsion et la coordination du secteur jeunesse de la ville. Le public venu nombreux au parc jouxtant la maison de quartier Pierre-Perret, était composé d'adolescents, d'enfants, mais également, de quelques parents. Les participants pouvaient s'inscrire sur différents activités et tourner selon leurs envies.





D'autres associations investies autour de cette journée coordonnée par le secteur jeunesse

Pendant qu'un groupe d'adolescentes s'initiait à la danse, d'autres jeunes réalisaient des dessins et des œuvres de street-art. Il était également possible de se rendre sur l'espace dédié au henné ou sur le pôle de création de bijoux. Les activités étaient mises en place par des animateurs et animatrices du secteur jeunesse, en collaboration des associations locales comme Culture du Coeur et le Secours Catholique. Des structures sociales et éducatives (Institut Médico-Educatif/IME Malecot, Foyer Nelson Mandela) ont également participé à ce temps fort avec des ados de leurs structures.



Tchoukball.



L'UFOLEP 72 (Union Française des Œuvres Laïques d'Éducation Physiques) proposait une séance d'initiation au tchoukball (jeu qui mélange de volley-ball et handball). Cette journée créative s'est déroulée dans un bel état d'esprit grâce à une belle synergie collective.

Ce diaporama nécessite JavaScript.

Partager :

- [Cliquez pour partager sur Twitter\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)



- [Cliquez pour partager sur Facebook\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Google+\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)